




























SESIÓN ORDINARJA DEL AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE LÁZARO CÁRDENAS, 
MICHOACÁN, CELEBRADA EL DÍA 10 DE OCTUBRE DE 2018. 

Acta No. 13/2018-2 1 

A continuación, el Ciudadano LIC. HORACIO RAMÍREZ PÉREZ, Secretar 
unicipal, somete a votación la propuesta para citar a reunión de trabajo al Contralo 

esorera Municipal, para que informen si existe el fundamento legal y las 
osi · 1idades económicas para otorgar esa compensación a los Auxiliares de la 

Administración Pública Municipal que están por concluir su gestión, la cual resultó 
aprobada por MAYORÍA, toda vez que el Ciudadano LIC. MIGUEL ÁNGEL 
PERALDÍ SOTELO, emitió su voto en contra, generándose en consecuencia el 
siguiente 

ACUERDO NUM. 34 SC-13/2018-2021: EL H. AYUNTAMIENTO DE 
LÁZARO CÁRDENAS, MICHOACÁN, POR MAYORÍA, ACUERDA 
SOSTENER UNA REUNIÓN DE TRABAJO CON EL CONTRALOR Y LA 
TESORERA MUNICIPAL, PARA QUE INFORMEN SI EXISTE EL 
RESPALDO LEGAL Y DISPONIBILIDAD FINANCIERA, A FIN DE 
OTORGAR UNA COMPENSACIÓN ECONÓMICA A LAS PERSONAS QUE 
ESTÁN POR CONCLUIR SU PERIODO DE GESTIÓN COMO JEFES DE 
TENENCIA Y ENCARGADOS DEL ORDEN DE ESTE MUNICIPIO. 

d).- Propuesta de ahorro de consumo de energía eléctrica.- El Ciudadano 
LIC. HORACIO RAMÍREZ PÉREZ, Secretario Municipal da lectura al "Oficio 
Número: HALC/BAGR-030/2018.- ASUNTO: EL QUE SE INDICA.- Cd. Lázaro 
Cárdenas, Michoacán, 09 de octubre del 2018.- C. LIC. HORACIO RAMÍREZ 
PÉREZ, SECRETARIO MUNICIPAL. PRESENTE.- Por este conducto me dirijo a 
usted, con el debido respeto para solicitarle tenga a bien incluir en el punto de 
Asuntos Generales del orden del día de la sesión ordinaria de cabildo convocada para 
el día 1 O de octubre del presente, a las 11 :00 a.m. Mi participación en la misma para 
exponer al órgano de gobierno una propuesta de ahorro en el consumo de energía 
eléctrica en el edificio de este ayuntamiento, así como en la planta potabilizadora de 
agua de CAPALAC. Para tal efecto me apoyaré del lng. Manelick Jaudiel Monrroy 
Vargas de la empresa MJM SOLUCIONES.- Sin más por el momento me despido de 
usted, quedando a sus órdenes para cualquier comentario al respecto agradeciéndole 
lo antes solicitado.- ATENTAMENTE.- LIC. ENF. BERTHA ALICIA GARCÍA 
RICO.- REGIDORA MUNICIPAL". 

Una vez concedido el uso de la palabra al Ciudadano ING. MANELICK 
JAUDIEL MONRROY VARGAS éste informó que realizaron una inspección a las 
instalaciones del Palacio Municipal y del organismo operador denominado 
CAP ALAC, detectando que existen fugas de corriente que significan fugas de dinero, 
lo más crítico se encuentra en las instalaciones del CAP ALAC, es un sistema de 
control que no está operando, un sistema de bombeo que tiene más de 40 años, que 
ya llevan muchas reparaciones, su propuesta no es cambiar el sistema de bombeo 
sino cambiar la tecnología, se requiere invertir 14 o 15 millones de pesos para 
generar un ahorro. Reducir el consumo de energía eléctrica, se tiene lama en el área 
de cloración, solamente el 30% del agua es tratada, se pueden realizar mejoras poco a 
poco. Su propuesta es reemplazar el equipo por eficiente y posteriormente introducir 
los paneles. 

La Ciudadana LIC. ENF. BERTHA ALICIA GARCÍA RICO, propone que el 
,., __ _ JOAQUÍN SO RIA P ALMERÍN, Jefe del Departamento de Alumbrado 

úblico les brinde información para que conozcan de la problemática severa y latente 
en las instalaciones del palacio municipal. 
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Acta No. 13/2018-202 

Una vez que le fue concedido el uso de la palabra, 
funcionario que en las instalaciones del Palacio Municipal se tiene una fuga muy 
grande de energía eléctrica, resultan ya obsoletas dichas instalaciones, es necesario 

arle mantenimiento urgente, son aparatos muy viejos, lo más conveniente es 
cambiarlos; agrega que aunado a ello el alumbrado público de la ciudad está caído, el 
resultado del censo arroja que el 40% de las luminarias del alumbrado público está 
apagado, el fundo legal está prácticamente obscuro; ya envió una requisición para 
que le proporcionen el material para trabajar, tiene al personal detenido por falta de 
material, el alumbrado está colapsado. 

Comenta el Ciudadano LIC. OSCAR DANIEL DE LA PEÑA CARMONA 
que personalmente ha aportado material para el trabajo que se realiza en el 
Departamento de Alumbrado Público y considera que debe de apoyársele más, 
incluso debe de haber más personal en esa área. 

Propone el Ciudadano PROF. FELIMÓN A COSTA AGUIRRE que se le 
permita al Departamento de Alumbrado Público presentar las requisiciones para la 
compra del material que precisa para trabajar en la fecha que tenga la necesidad del 
mismo, toda vez que de acuerdo a disposiciones de la Tesorería Municipal y el 
Departamento de Adquisiciones únicamente se permite presentar las requisiciones 
los primeros 5 días de cada mes. 

Señala el Ciudadano PROF. JOSÉ ÁNGEL POLANCO SEVILLA que se 
tiene que hacer un proyecto en CAP ALAC, considerar el costo beneficio de los 
aparatos que se tienen, solicita que se les presente un proyecto para alumbrado 
público. 

Comenta la Ciudadana LIC. ENF. BERTHA ALICIA GARCÍA RICO que 
ante los constantes apagones de energía en el palacio, fue que pudo percatarse de este 
problema, está tratando de prevenir el tener que tener posteriormente un gasto mayor, 
propone que se pida la elaboración de un proyecto para posterior revisión. 

El Ciudadano ING. MANELICK JAUDIEL MONRROY VARGAS hace el 
compromiso de elaborar dicho proyecto y, previa autorización del Órgano de 
Gobierno, presentarlo en una próxima reunión de trabajo. 

Con lo anterior y no existiendo más asuntos que tratar, siendo las 13:05 trece 
hora con cinco minutos del mismo día de su inicio, se declaran formalmente 
concluidos los trabajos de la presente Sesión Ordinaria del Honorable Ayuntamiento 
de Lázaro Cárdenas, Michoacán, levantándose al efecto la presente acta. Así se 
acordó en la Sala de Cabildo del Palacio Municipal, previa lectura de la presente 
acta, impuestos de su contenido y fuerza legal la firman al calce y al margen los que 
en ella intervinieron y quisieron hacerlo; dándose en consecuencia plena validez a los 
acuerdos en ella tomados. Conste. -----------------------------------------------------------

QFB. 
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REGIDORES: 

~ 
C. MINERVA V AZQUEZ SALAS. 

OSTA AGUIRRE 

C. L.E. BERT CIA GARCIA RICO 

C. Ll~RTIZVARGAS. 
~ 

C. LIC. ROSANA ALONSO FLORES 

~V 

C. TEC.Z 

... 

ÉREZ !BARRA. 

NA YELI TOV AR GIL 

PEÑA CARMONA. 

AS 

AMIENTO 
ZPÉREZ 
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